

Ministre éclair | Action & Démocratie CFE-CGC Corse

 actiondemocratiecorse.webador.fr/1677579_ministre-eclair

Au cœur du manège effréné des Ministres de l'Éducation, où les grèves n'arrivent plus à suivre les changements de ministre, la présidence orchestre une farce mélodramatique digne des plus grandes tragédies comiques.

Dans un ballet ministériel plus rythmé que le "Lac des Cygnes" sous acide, se passe le flambeau à une succession vertigineuse de visages (Gabriel Attal, succédant à Pap Ndiaye puis relayé par Amélie Oudéa-Castéra, remplacé par Nicole Belloubet), dans un exercice qui semble moins relever de la gestion éducative que d'un numéro de prestidigitation maladroit.

Pendant ce temps, les imprimeurs, seuls vrais gagnants de ce cirque, voient leurs caisses se remplir à chaque changement d'entête ministériel. Ah, quelle époque pour être imprimeur !

Tandis que le navire éducatif cherche son capitaine, le spectacle, lui, continue, offrant au personnel éducatif le rôle ingrat d'audience perpétuellement déçue, témoin d'une pièce où les promesses s'envolent aussi vite que les ministres.

Ministre Éclair

<https://youtu.be/zK8RbrLI4dw?feature=shared>

Paroles :

Sur l'air d'un matin joyeux, l'école attendait,

Le ministre promis, qui jamais n'arrivait.

Avec des effets d'annonce, plein son sac à dos,

Mais au fond, rien de concret, juste de l'écho.

Le ministre n'est pas venu, ohé, ohé,

Des promesses envolées, ohé, ohé,

Pour l'éducation, peu d'intérêt, ohé, ohé,

Et les enseignants, encore délaissés.

Avec un sourire, et un discours bien rodé,

Il parle d'avenir, mais semble à côté.

Changeant comme le vent, un nouveau chaque saison,

Laisse l'école en attente, sans vraie solution.

Le ministre est reparti, ohé, ohé,

Sans voir nos soucis, ohé, ohé,

Le ministre est reparti, ohé, ohé,

Sans voir nos soucis, ohé, ohé,

Le ministre est reparti, ohé, ohé,

Sans voir nos soucis, ohé, ohé,

L'école espérait un ami, ohé, ohé,

Mais n'a reçu qu'un énième oubli.



**Le PARI de
l'intelligence**